
Проект федерального 
закона, предусматриваю-
щий усиление механизма 
принятия решений о пере-
воде земель сельскохозяй-
ственного назначения в 
другие категории, внесен 
депутатами Государствен-
ной Думы А.В. Гордеевым, 
В.И. Кашиным, О.А. Нило-
вым, С.В. Яхнюком, Р.И. Су-
леймановым, Н.И. Василье-
вым, М.Н. Прусаковой, А.А. 
Поляковым.

Председатель Комитета 
Государственной Думы по 
аграрным вопросам Вла-
димир Кашин, представляя 
законопроект в первом чте-
нии, сказал: 

- Авторами законода-
тельной инициативы высту-
пают А.Гордеев, В.Кашин, 
О.Нилов и большая груп-
па депутатов аграрного Ко-
митета. Новелла данной 
законодательной инициа-
тивы, которая вносит из-
менения в Земельный ко-
декс, в закон об обороте 
земель сельскохозяйствен-
ного назначения, а также 
в закон о переводе земель 
или земельных участков из 

одной категории в другую, 
предусматривает участие 
Минсельхоза России, как 
уполномоченного прави-
тельством федерального ор-
гана, в принятии субъектом 
РФ решений о переводе зе-
мель сельскохозяйствен-
ного назначения в иные 
категории.

Это главный посыл, ко-
торый несет данная зако-
нодательная инициатива. 
Предлагается ограничить 
возможности региональных 
органов власти по перево-
ду земель сельхозназначе-
ния, которые являются осо-
бо ценным стратегическим 
ресурсом и основным ин-
струментом обеспечения 
продовольственной безо-
пасности, в иные категории 
- установив систему «двух 
ключей».

Сегодня о недостат-
ках в эффективности си-
стемы государственного 
управления земельными 
ресурсами и необходимо-
сти принятия управлен-
ческих решений в части 
планирования использо-
вания земель сельскохо-
зяйственного назначения 

и их охраны свидетельству-
ет статистика, которую мы 
проанализировали.

В период с 1990 по 
2024 год площадь сельхоз-
земель уменьшилась в 1,7 
раза (с 638 млн га до 374,9 
млн га), площадь сельхозу-
годий сократилась на 13 
млн га (с 213,8 млн га до 
200 млн га).

В первую очередь, про-
должение динамики выбы-
тия сельскохозяйственных 
земель из производства 
ставит под угрозу выполне-
ние поручения президен-
та Российской Федерации 
об увеличении к 2030 году 
объема производства про-
дукции агропромышленно-
го комплекса не менее чем 
на 25%, а увеличение экс-
порта - в полтора раза

В 2020 году главной за-
дачей в доктрине продо-
вольственной безопасно-
сти президент определил, 
что земли сельскохозяй-
ственного назначения яв-
ляются стратегическим на-
циональным ре-
сурсом и основой 
устойчивого разви-
тия страны.
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В адрес депутата Госу-
дарственной Думы Нико-
лая Ивановича Васильева 
поступило обращение от 
жителя г. Дедовск Москов-
ской области с жалобой на 
протечку кровли в много-
квартирном доме. Со слов 
заявителя в ноябре 2024 
года после проведения 
строительно-монтажных 
работ по ремонту крыши 
многоквартирного дома 
его квартиру начало зали-
вать водой. Обращения в 
различные ведомства ре-
зультата не принесли.

Депутат направил за-
прос в Министерство по 

содержанию территорий 
и государственному жи-
лищному надзору Москов-
ской области для проведе-
ния проверки и принятия 
мер реагирования, на-
правленных на устранение 
нарушений, изложенных 
заявителем.

В соответствии с отве-
том ведомства стало из-
вестно, что при проведе-
нии проверки установлено, 
что в указанном в обраще-
нии многоквартирном до-
ме (МКД) имеются локаль-
ные протечки с кровли 
МКД, в том числе в жилые 
помещения МКД. По итогам 

проверки некоммерческой 
организацией «Фонд капи-
тального ремонта общего 
имущества многоквартир-
ных домов Московской об-
ласти» с привлечением под-
рядной организации ООО 
«Стиль-1», в рамках гаран-
тийных обязательств, вы-
полнены работы по восста-
новлению стяжки кровли 
МКД, в том числе над квар-
тирой заявителя и произве-
дена герметизация воронки 
водосточной системы в рай-
оне подъезда №1.

В результате проведен-
ных работ протечки отсут-
ствуют, что подтверждено 
заявителем 24.12.2024.

Кроме того, по итогам 
проверки в адрес МБУ «ЖКУ 
г.о. истра» направлено пре-
достережение о недопу-
стимости нарушения обя-
зательных требований жи-
лищного законодательства, 
принятии мер по обеспе-
чению надлежащего содер-
жания общего имущества 
собственников помеще-
ний МКД, в том числе кров-
ли дома и предоставлению 
жителям МКД жилищно-
коммунальных услуг надле-
жащего качества.

Наталья АНДрИАНОВА п  

 
 

 
 

 
 
 

 

 
 

 
 

 
 

Перед участниками 
акции выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ, руко-
водитель фракции КПРФ 
в Государственной Думе 
Г.А. Зюганов:

- Сегодня - День памяти 
Владимира ильича ленина. 
тогда, в 1924 году, переста-
ло биться сердце этого вели-
кого человека. Но его мыс-
ли, идеи, дела были настоль-
ко велики и могучи, что они 
осветили не только прошлый 
век, но и сегодня являются 
путеводной звездой для всех 

честных, умных, мужествен-
ных и волевых людей.

Всем очевидно, что без 
справедливости и дружбы 
народов наша планета обре-
чена. Сегодня эти идеи озву-
чивают практически все по-
литики мира - каждый под 
своим углом зрения. Капи-
тал считает справедливым, 
если он и дальше будет гра-
бить и насиловать нашу сто-
нущую планету, экологиче-
ская катастрофа которой 
стала для многих очевид-
ной - не случайно этот во-
прос на открывшемся фору-
ме в Давосе вошел в глав-
ную повестку.

Межгосударственные 
конфликты стали основным 
содержанием вчерашнего 
выступления трампа во вре-
мя его инаугурации, потому 
что в мире запахло большой 
войной, которая может спа-
лить все человечество.

ленин первым на этой 
уникальной планете заявил, 
что надо прекратить бойню 
Первой Мировой войны - 
заключить мир без аннек-
сий и контрибуций. Впер-
вые эта идея прозвучала из 
его уст, и сегодня она на-
столько же актуальна, как и 
тогда: каждый живущий по-
нимает, что не будет счаст-
ливых детей и внуков, ес-
ли на планете не восторже-
ствует мир. Вчера первое, о 
чем заявил Дональд трамп: 
что он убережет планету 
от третьей Мировой вой-
ны, которая фактически уже 
полыхает.

я считаю, что дела лени-
на, прежде всего, воплоти-
лись в его гениальном пла-
не возрождения российской 
государственности. Когда 
сегодня некоторые нагло за-
бивают досками Мавзолей 
или небрежно бросают кам-
ни в сторону Советской эпо-
хи, они забывают о том, что 
Россия существует на пла-
нете более тысячи лет (а та-
ких стран всего десяток), 
только благодаря ленинско-
сталинской модерниза-
ции, которая спасла нашу 
государственность.

ленин предложил вос-
становить ее на базе труда, 
а не капитала; на базе друж-
бы между народами, а не на 
национальных предрассуд-
ках; на базе созидательной 
науки и образования. Он 
предложил каждому моло-
дому человеку получить бес-
платное образование, пер-
вое рабочее место и вось-
мичасовой рабочий день. А 
для женщин он учредил, по 
сути, два десятка льгот, на-
чиная с декретного отпуска. 

Вдумайтесь - тогда впер-
вые эти мысли прозвучали 

- Я хотел бы, чтобы Владимир 
Путин услышал сегодня призыв 
Ленина к тому, чтобы вести во-
йну против нацизма-фашизма 
(которыми руководит амери-
канское ЦРУ) по-настоящему - 
мы обязаны эту войну выиграть 
в любом случае.

на планете как велико-
лепная песня будущего 
человечества!

Должен вам сказать, Со-
ветская власть реализова-
ла все это в считанные го-
ды: благодаря ленинской 
тактике распавшуюся им-
перию вновь собрали в те-
чение всего пяти лет. В.и. 
ленин сумел мобилизовать 
все лучшие силы российско-
го общества для проведе-
ния в жизнь планов продраз-
верстки и военного комму-
низма, продналога и НЭПа. 
и тогда же страна одержала 

победу в Гражданской вой-
не, расколотив интервентов 
Антанты, пришедших оккупи-
ровать и разделить Россию 
на два десятка лоскутов по 
плану американского прези-
дента Вильсона.

Сегодня иногда небреж-
но говорят о «философском 
пароходе», на котором яко-
бы уехали из страны неко-
торые таланты. Да, они уе-
хали и попробовали себя за 
рубежом, прославились в 
том мире по американскому 

плану президента Вильсо-
на. Но, когда они увидели, 
как Гитлер взял Советскую 
страну за горло, они макси-
мально способствовали на-
шей победе и защитили ве-
ликую русскую, советскую 
цивилизацию.

я хотел бы, чтобы Влади-
мир Путин услышал сегод-
ня призыв ленина к тому, 
чтобы вести войну против 
нацизма-фашизма (кото-
рыми руководит американ-
ское ЦРУ) по-настоящему - 
мы обязаны эту войну выи-
грать в любом случае.

я сейчас посмотрел, как 
по всем телеканалам славят 
трампа - но, думаю, спер-
ва надо определить, за ка-
кие такие заслуги его хва-
лят? В свой прошлый срок 
трампу не дало развернуть-
ся «вашингтонское болото». 
Да, ему подставили вице-
президента, который сбежал; 
да, его советники оказались 
агрессивными вояками, го-
товыми разжечь новую Ми-
ровую войну. Но ты же сам 
подбираешь себе команду: 

сам отвечаешь за свои сло-
ва, обещаешь решить все 
вопросы (в том числе, войны 
на Украине) чуть ли не за 24 
часа. Конечно, все прекрас-
но понимают, что это фигура 
речи, и для решения данных 
пробоем надо, прежде все-
го, исходить из комплексных 
вопросов безопасности.

Вчера президент Путин 
поздравил трампа с вступле-
нием в должность и, считаю, 
правильно сделал. 
Но тут же предельно 
ясно донес нашу по-
зицию: мы не только 
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 за мир по линии фронта, но 
и за мир во всей Европе, за 
мир и безопасность для буду-
щих поколений своей стра-
ны. но для обеспечения тако-
го мира надо быть умными, 
сильными и успешными.

недаром, еще во вре-
мя гражданской войны, пер-
вое, что сделал Ленин, - бы-
ли учреждены 40 уникальных 
институтов. они позволили 
нам преодолеть отставание, 
в том числе, и в ядерном воо-
ружении - когда американцы 
сбросили свои атомные бом-
бы на Хиросиму и нагасаки. 
Такое укрепление советского 
народовластия и есть пример 
для нашей власти.

но, закон, согласно кото-
рому уничтожается вся кор-
невая система советского 
управления, начиная от даль-
него востока и заканчивая 
калининградом, и его при-
нявшие - это «пятая колонна», 
продолжающая гадить.

сейчас академик кашин, 
выступая на заседании фрак-
ции, сказал: протащили закон 

о сельском хозяйстве, по ко-
торому надо максимально 
прижать тех, у кого свой ого-
род и дача - завтра перекро-
ют все каналы и будут заяв-
лять, что «вы вне сельского 
хозяйства».

И, куда ни ткнешь: везде 
примерно то же самое. Эта 
«баба-ЕгЭ» уже десять лет на-
силует нашу выдающуюся со-
ветскую школу, с которой все 
брали пример. а сейчас уча-
щиеся просто тычут пальцем, 
они не в состоянии ответить 
на простейшие вопросы: не 
знают, как родилась россий-
ская империя, советская 

власть. Так они, готовясь к 
восьмидесятилетию Победы, 
не знают, кто такие советские 
вожди и полководцы. И сей-
час уже готовится закон, по 
которому эту ЕгЭ пропихива-
ют в учебные заведения тех-
нического образования.

мы на днях проведем 
«круглый стол» для того, что-
бы показать, как действу-
ет эта диверсия - все эти 
проделки «пятой колонны». 
И как единороссы, сидя в 
кремле и в Правительстве, 
осуществляют преступную 
политику по отношению к 
нашей стране.

мы сегодня видим, как 
из загаженного Черного 
моря выгребают эту грязь 
- напоили мазутом факти-
чески все побережье от 
сочи до одессы: землю, ко-
торую мы осваивали 300 
лет. Там у нас отдыхали сот-
ни тысяч детей - одних пио-
нерских лагерей там около 
сотни. а наша анапа - луч-
шее место на земле, где 
горный воздух смыкается 
в одной точке с морским и 
степным. И, обратите вни-
мание: три недели ничего 
не делали, пока президент 
не стукнул кулаком - тогда 

побежали разбираться с 
этой катастрофой.

все это жулье и ворье, ко-
торое нажилось на эксплуата-
ции ресурсов, принадлежав-
ших раньше народу; все эти 
Чубайсы и гайдары, распро-
давшие их подешевле; вся 
эта воровская свора продол-
жает нагло эксплуатировать 
наши богатства. они загнали 
в штормовое море две ржа-
вых лоханки «река-море», ко-
торым уже за пятьдесят лет.

все смИ сегодня рас-
сказывают, как волонтеры 
убирают загаженный берег, 
но ни слова о том, как это 

жулье ответит за катастрофу. 
в «крокус-сити» погибли 145 
человек, почти 500 раненых 
- кто виноват? Такой вопрос 
персональной ответствен-
ности Ленин всегда ставил 
ребром.

когда возник вопрос о 
Брестском мире, Ленин ска-
зал: пусть мы сегодня поте-
ряем территории, но спасем 
«советский корабль», и когда 
он уверенно поплывет, мы 
выбросим за борт все эти до-
говоренности. а если мы не 
заключим сейчас соглаше-
ние, нам негде будет строить 
советскую власть.

когда встал вопрос выжи-
вания рабочего класса - вве-
ли продразверстку, а полити-
ка нЭПа поддержала тех, кто 
занимается товарным произ-
водством. И для электрифика-
ции страны был создан план 
гоЭЛро.

недавно ко мне пришли 
молодые люди и спросили: 
почему вы так активно все 
это пропагандируете? сегод-
ня на 3D-принтере можно на-
печатать плоть и сердце, но 
на нем никак не сделают ни 
мозги, ни волю, ни совесть, 
ни память. Тем и отличается 
человек от всего остального 

мира, что он в состоянии это 
помнить и реализовать в нуж-
ном направлении.

Ленин показал, как и что 
нужно делать в чрезвычай-
ных условиях, он показал 
пример гениальной страте-
гии, уникальной тактики и 
мощной политической воли. 
И вся эта шантрапа, которая 
сегодня поднимает руку и го-
лос против Ленина - сойдет, 
как грязная накипь с тела на-
шей планеты.

Ленин своими делами, 
социализмом, справедливо-
стью, своими победами осве-
тил новый путь человечеству. 
И я уверен, что в этом веке 
такой путь станет главным 
магистральным направлени-
ем развития всей земной ци-
вилизации. напомню, мы на-
метили крупнейший антифа-
шистский форум: делегаты из 
более, чем ста стран встре-
тятся этой весной в москве и 
минске. с днем памяти!

Цветы были также возло-
жены к могиле И.В. Сталина 
у Кремлевской стены и к па-
мятнику Г.К. Жукову. п
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На встречу с советскими офицерами и 
партийным активом наукограда, которая со-
стоялась в приемной депутата Московской 
областной Думы Т.В. Ордынской пришли 
участники специальной военной операции, 
находившиеся в краткосрочном отпуске. 

Бойцы с позывными «Барон» и «Шу-
стрый» на передовой уже полтора года, оба 
коммунисты, свой выбор добровольцы сде-
лали осознанно. Им довелось воевать на 
одном из самых «горячих» участков линии 
боевого соприкосновения - в районе села 
Работино в Запорожской области. Это село 
находилось на внешнем контуре «линии Су-
ровикина». Сюда в августе - сентябре 2023 
года ВСУ бросили основные силы контрна-
ступления, в том числе спецподразделе-
ние «Kraken» (отборное разведывательно-
диверсионное подразделение ГУР Мино-
бороны Украины). Именно здесь части ВСУ 
попали в огневой мешок и понесли колос-
сальные потери: недосчитались порядка 10 
тысяч военнослужащих, потеряли свыше 
150 танков и бронетранспортеров, а также 
200 единиц военной автотехники. 

В настоящее время бойцы «Барон» и 
«Шустрый» выполняют боевую задачу на 
другом горячем участке фронта - в Харь-
ковской области. 

Член ЦИК Международного «Союза 
советских офицеров», председатель Коро-
левского отделения ССО имени генерал-
майора В.П.Ткаченко, капитан I ранга В.А. 
Чернов проинформировал участников 
встречи о предложениях, направленных 

на повышение боеспособности Российской 
Армии, которые вырабатываются аналити-
ками и военными экспертами «Союза со-
ветских офицеров» и доводятся до высше-
го военно-политического руководства Рос-
сийской Федерации.

Добровольцам были вручены букле-
ты «Союза советских офицеров», так-
же им предложено рассмотреть вопрос о 
вступлении в ряды Союза. Большой че-
стью, по заявлению бойцов, для них стало 

вручение Красного знамени «Союза совет-
ских офицеров». 

«Это знамя отправляется на фронт и 
мы уверены, что символ воинской чести, до-
блести и славы будет гордо реять над осво-
божденными от националистов населенны-
ми пунктами», - отметил при его вручении 
капитан I ранга В.А.Чернов. 

Участники СВО обсудили свои насущ-
ные проблемы с депутатом Московской 
областной Думы Татьяной Ордынской, 

которая вручила героям медали и подар-
ки. Также благодарственные письма от де-
путата Государственной Думы Рената Су-
лейманова передал его помощник Андрей 
Чермошенцев.

Комиссар Королевского отделения «Со-
юза советских офицеров», кавалер орде-
на Красной Звезды и высшей награды Мо-
сковской областной Думы - знака «За вер-
ность Подмосковью» полковник Ю.И. Селюк 
обсудил с военнослужащими состояние мо-
рального духа сражающейся армии и удо-
влетворился заверением, что добровольцы 
и мобилизованные настроены на Победу и 
намерены дойти до Одессы. 

Добровольцы рассказали о своей бо-
евой работе, они выразили огромную бла-
годарность всем королевцам за оказыва-
емые гуманитарную помощь и внимание к 
фронтовикам и их близким. Фронтовики по-
делились своими чувствами, которые охва-
тывают каждого бойца, когда они получают 
весточки от родных или письма от совсем 
незнакомых им людей, написанные от ду-
ши с пожеланиями скорейшей победы над 
националистами. 

В подготовке и проведении встречи с 
бойцами СВО деятельное участие приняли 
Игорь Циммер (помощник депутата Москов-
ской областной Думы Т.А.Ордынской), а 
также ветеран военной службы Игорь Тори-
цин, Екатерина Ванчарина, Светлана Кон-
дратенко и другие коммунисты.

Михаил Гацко,
член Центрального совета ССО п
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Вскоре после объявления результа-
тов выборов из уст республиканца посы-
пались резкие высказывания, знаменую-
щие планы территориальной экспансии. 
Канаду он назвал 51-м штатом США, а 
главу ее правительства - губернатором. 
Американо-канадская граница, утверж-
дает Трамп, «проведена искусственно». 
Сама же эта страна якобы живет за счет 
Соединенных Штатов.

Далее наступил черед Панамы, а 
точнее Панамского канала. С 1903 го-
да зона данного канала находилась под 
юрисдикцией США. Однако в 1977 го-
ду президенты двух стран Омар Торри-
хос и Джимми Картер подписали согла-
шение о постепенном возвращении дан-
ной территории Панаме. Полностью этот 
процесс завершился в 1999 году.

Трамп обещает оспорить прежние 
договоренности. Он заявляет, что кон-
троль над Панамским каналом фактиче-
ски передан Китаю. Из-за этого, дескать, 
власти Панамы подняли транзитные та-
рифы за проход судов США. Однако оба 
утверждения являются ложными. Ки-
тайские компании выиграли тендеры 
на управление некоторыми панамски-
ми морскими портами - это правда. Но 
вмешиваться в работу межокеанской ар-
терии они не могут. Что касается роста 
платежей, то этот процесс происходит 
регулярно и затрагивает все без исклю-
чения корабли, в том числе китайские.

Не менее резонансными стали тре-
бования Трампа к Дании передать Грен-
ландию США. Вообще-то Вашингтон и 
прежде имел серьезные рычаги воздей-
ствия и на Копенгаген, и на крупнейший в 
мире остров. Являясь членом НАТО, Да-
ния фактически находится под контро-
лем США. Непосредственно в Гренлан-
дии располагается их космическая база 
Питуффик. До 2023 года она именова-
лась авиабазой Туле. Этот военный объ-
ект обладает инфраструктурой для раз-
мещения до 10 тысяч военнослужащих 
и стратегических бомбардировщиков 
В-52. В годы «холодной войны» здесь 
была построена станция раннего ради-
олокационного обнаружения.

Довольствоваться всем этим До-
нальд Трамп не готов. Он настаивает на 
том, чтобы Гренландия отошла к Соеди-
ненным Штатам. Осуществить эту идею, 
по его словам, требуют интересы наци-
ональной безопасности и «защиты сво-
бодного мира от угроз Китая и России».

Еще одним адресатом воинствен-
ной риторики избранного президента 
стала Мексика. О присоединении этой 

130-миллионной страны Трамп речи не 
ведет. Иметь дело с Канадой ему проще, 
ведь ее население - 40 миллионов. При 
этом новый лидер США уже потребовал 
изменить название Мексиканского зали-
ва на Американский, а его команда счи-
тает возможным проводить на террито-
рии Мексики собственные военные опе-
рации «против наркосиндикатов».

Свои громкие заявления Трамп ще-
дро подкрепляет угрозами применения 
военной силы. К крайним методам, обе-
щает он, Вашингтон может прибегнуть 
как в случае несговорчивости Панамы, 
так и при отсутствии прогресса в перего-
ворах с властями Дании.

Захватнические аппетиты Трампа - 
это не плод его воспаленной фантазии, 
а программа влиятельной политической 
группы, значительной части правящего в 
США класса. Данный вывод подтверж-
дает начавшаяся пропагандистская ис-
терия. Правые политики и СМИ под-
хватили лозунги будущего президента, 
широко и изощренно их транслируя. По-
явились карты, на которых вся Северная 
Америка, а заодно Гренландия и Панам-
ский канал включены в состав Соеди-
ненных Штатов.

В оборот входит термин «доктрина 
Трампа». Это прямая отсылка к недо-
брой памяти доктрине Монро и ее рас-
ширенному толкованию, которое дал 
президент Теодор Рузвельт. С тех пор 
эта линия стала известна как «политика 
большой дубинки».

Параллели более чем прозрачные. 
Во время своего первого президентско-
го срока Трамп избрал в качестве приме-
ра для подражания Рональда Рейгана. 
Теперь же над страной и миром навис-
ла тень Теодора Рузвельта. Именно при 
нем США подчинили себе зону Панам-
ского канала, превратили Кубу в фак-
тический протекторат, окончательно ок-
купировали Филиппины, сделав из них 
колонию.

В те времена США были активны в 
своей захватнической политике. В 1905 
году под угрозой вторжения Вашинг-
тон навязал неравноправные соглаше-
ния Доминиканской Республике. Ранее 
подобная комбинация была проведе-
на в отношении Венесуэлы. Под пред-
логом наведения порядка американские 
войска оккупировали Кубу и находились 
там до 1909 года. «Самая быстрая моби-
лизация и отправка войск морем, когда-
либо проведенная нашим правитель-
ством», - хвалился, оценивая эту опера-
цию, Рузвельт.

Теперь высокомерные нотки звучат 
и в заявлениях Дональда Трампа. На-
помним, что предвыборную кампанию 
он строил на обещаниях завершить меж-
дународные конфликты, свести на нет 
участие в них США и сосредоточиться 
на решении внутренних проблем. Но что 
же сейчас заставило политика так стре-
мительно измениться и обратиться к ин-
тервенционистским призывам?

Причин здесь, как представляет-
ся, несколько. Во-первых, скандаль-
ные высказывания и создаваемый ими 
информационный фон должны смяг-
чить негативный эффект от социально-
экономической политики Трампа. Назна-
чение им на ключевые должности пред-
ставителей крупного бизнеса, включая 
финансовых тузов Уолл-стрит, не остав-
ляет сомнений: «Трамп 2.0» будет про-
водить еще более неолиберальный курс, 
чем это было ранее. Так, корпоратив-
ный налог в его бытность президентом 
уменьшился с 35 до 21 процента. Теперь 
планируется его сократить до 15 процен-
тов. Вдобавок к этому крупнейшим кор-
порациям обещают многочисленные на-
логовые льготы и преференции.

Все это неизбежно снизит поступле-
ния в бюджет. Можно, конечно, попы-
таться латать дыры с помощью увеличе-
ния госдолга. Но Трамп нещадно ругал 
за это президентов Байдена и Обаму. 
Обращаться к данному инструменту 
он вряд ли поспешит. Остается второй 

способ: сокращать расходы. И в этом ко-
манда Трампа тоже вполне откровенна.

Даже те жалкие подачки, которые 
«отстегивали» трудящимся демокра-
ты, трамписты называют «коммуниз-
мом» и требуют их ликвидации. Члены 
будущей администрации анонсируют 
урезание программ льготного медицин-
ского страхования и продовольствен-
ной помощи. Они выступают за отмену 
правил охраны труда и за роспуск орга-
нов, которые контролируют их соблюде-
ние. Звучат угрозы перекрыть кислород 
профсоюзам.

Жесткая политика в интересах кучки 
богатеев чревата ростом протестных на-
строений. Предвидя это, Трамп раскру-
чивает образ врага. В числе противников 
- «незаконные иммигранты», «коммуни-
сты», «китайские агенты». Разжигаются 
шовинистические настроения. Простым 
американцам сулят выгоду от присоеди-
нения новых земель.

Ошибочно полагать, что мотивы у 
Трампа сугубо манипулятивные. Поли-
тик и стоящие за ним силы заявляют 
прямо, что их цель - сохранить глобаль-
ную гегемонию США. Причем сохранить 
любой ценой. Выдвинув лозунг «Мир че-
рез силу», они обещают поставить на 
место Китай и задавить всякого, кто не 
примет их правил. В том числе Россию.

В интервью «Уолл-стрит джорнэл» 
Трамп заявил, что предостерегал Пути-
на от нападения на Украину. «Владимир, 

если ты нападешь на Украину, я ударю 
тебя так сильно, что ты не поверишь. Я 
ударю тебя прямо в центре твоей (...) 
Москвы», - утверждает он.

В другом выступлении Трамп поде-
лился методом, с помощью которого со-
бирается усадить Москву за стол перего-
воров. Этот способ - обрушить цены на 
нефть и газ, лишив Россию доходов. «В 
день своей инаугурации я позвоню Пути-
ну и скажу ему: садись за стол перего-
воров. Если он откажется, нефть через 
несколько месяцев будет стоить меньше 
40 долларов», - пригрозил Трамп во вре-
мя предвыборного митинга.

Удивительно, но и при всем при 
этом многие российские СМИ лепят из 
Трампа образ миротворца и «друга Мо-
сквы». Об антироссийских выпадах, ре-
гулярно возникающих в его риторике, 
предпочитают умалчивать.

Возможно, что администрация 
Трампа и не отправит немедленно во-
йска на захват Гренландии или аннек-
сию Панамского канала. Но повышение 
ставок - характерная «фишка» Трампа. 
Разогрев ситуацию до предела, он мо-
жет удовлетвориться уступками со сто-
роны Канады при пересмотре торговых 
соглашений. Может ограничиться при-
вилегиями при пользовании Панамским 
каналом. Может выторговать допуск к 
гренландским месторождениям лития, 
меди, никеля, кобальта, нефти. Но де-
нежные мешки США в любом случае 

получат очередной крупный барыш, а 
Вашингтон укрепит свои позиции на ми-
ровой арене.

В связи с этим удивляют оценки 
целого ряда «лидеров общественного 
мнения» в нашей стране. Одни из них 
воздерживаются от малейшей крити-
ки Трампа, хотя в случае с той же Грен-
ландией его инициативы сопровожда-
ются антироссийскими выпадами. Дру-
гая часть экспертов и вовсе относятся 
к угрозам американского политика с 
явным сочувствием, выставляя их как 
удары по глобалистским элитам.

Впрочем, такая реакция выглядит 
вполне закономерно. Несмотря на за-
явления Владимира Путина о том, что 
капитализм зашел в тупик, российский 
правящий класс не собирается поры-
вать с капиталистической системой. 
Предел вожделений - чтобы его остави-
ли в покое и дали обогащаться дальше.

Вынужденная конфронтация с За-
падом значительную часть правяще-
го класса России явно утомила. Она 
ждет более или менее выгодных для 
себя условий разрешения конфликта 
на Украине, поэтому с радостью прини-
мает любые изменения, которые воз-
буждают надежды на разрядку проти-
востояния. Возвращение Трампа в пре-
зидентское кресло кажется одним из 
таких изменений.

Загнав себя в тупик иллюзий, пред-
ставители российского официоза за-
крывают глаза на все, что рушит лож-
ную картину мира в их глазах. Они от-
махиваются от очевидных фактов. Они 
не видят, что Трамп никогда не соби-
рался осушать «вашингтонское боло-
то» и прекращать вмешательство США 
в дела всего мира ради сохранения их 
глобального господства.

А ведь «второе издание» Трампа 
будет намного более беспощадным и 
наглым, чем первое! Такова логика раз-
вития капитализма. Усиление межим-
периалистической конкуренции застав-
ляет основных игроков отбрасывать 
маски борцов за демократию и права 
человека.

Для начала давайте не забывать 
о том, как выглядели «миролюбивые» 
шаги во время первого срока Трампа. 
В их числе - ракетные обстрелы Сирии, 
убийства иранских военачальников, 
попытка переворота в Венесуэле, уже-
сточение санкций против Кубы, срыв 
палестино-израильского урегулирова-
ния. В этом же списке - усиление кон-
фронтации с Китаем и начало поставок 

оружия Киеву. На новом витке полити-
ческой карьеры Трампа эти действия 
могут показаться цветочками.

Почему-то в Москве многие отказы-
ваются это принимать. Возможно, пото-
му, что иначе придется признать: источ-
ник всех бед России - это не отдельные 
фигуры вроде Байдена или Шольца, Ма-
крона или Сунака, Дуды или Зеленско-
го. Наша главная проблема - капитализм 
как таковой. А выходить за рамки капи-
тализма российский правящий класс все 
еще не собирается. Эти люди до послед-
него будут надеяться на «добрую волю» 
буржуазных мировых элит. И каждый 
раз они продолжат искренне возмущать-
ся тому, что эти элиты всадили в спину 
России очередной нож.

К тому же среди российских вла-
стей немало симпатизантов правым си-
лам. Отсюда реверансы в сторону «Аль-
тернативы для Германии», Марин Ле 
Пен и других западных политиков, гото-
вых играть краплеными картами шови-
низма. А ведь все эти силы раскручива-
ют националистическую риторику, прямо 
рассчитывая отвлечь внимание граждан 
от внутренних проблем. Тем самым они 
создают для «своих» толстосумов ре-
жим наибольшего благоприятствова-
ния. На дружбу с Россией там нет и на-
мека. Это силы крайнего эгоизма. Друж-
ба между народами чужда им по самой 
своей природе.

Считаться с Россией Запад будет 
только тогда, когда наша страна станет 
на путь подлинного возрождения. Когда 
«подниматься с колен» мы будем не в 
рамках убогой сырьевой модели. Когда 
наша экономика станет мощной, а нау-
ка передовой. Когда восстановится силь-
ная социальная политика и расцветет 
культура. Только на пути социалистиче-
ского развития, а не повторяя зады капи-
тализма, Россия снова станет великой.

Историческая задача нашей стра-
ны состоит в том, чтобы вновь встать в 
авангард социального прогресса, а не 
жить иллюзиями на приход к власти в 
США или Европе фальшивых «друзей 
Москвы». Только тогда мы не втянемся 
в заведомо проигрышную «игру в напер-
стки» с Западом, время от времени за-
крывая глаза на агрессивные планы ва-
шингтонских колониалистов. Только так 
мы решим великие созидательные зада-
чи и вместе с другими странами БРИКС, 
вместе с мировым большинством утвер-
дим справедливость на нашей планете.

Геннадий ЗЮГаНоВ, 
Председатель ЦК КПРФ п

 мы  обязаны лелеять сель-
скохозяйственные угодья, а не 
сокращать, думать о соответ-
ствующем плодородии наших 
земель и все, что связано с эф-
фективным использованием 
этой стратегической ресурсной 
базы, которой обладает наша 
россия.

мы, эти решения полно-
стью поддерживаем, и вме-
сте с тем еще раз хочу подчер-
кнуть, почему депутаты с такой 
законодательной инициативой 
вышли.

другая тенденция, которая 
связанна с сокращением пло-
щадей сельскохозяйственных 
угодий из-за негативных при-
родных явлений и процессов 
(эрозий почв, опустынивания, 
зарастания лесом и др.).

Президент России В.В. Путин поддержал законодательную инициативу 
 Комитета по агарным вопросам Госдумы  

И сегодня, занимаясь этой 
работой, мы, как люди, кото-
рые связали жизнь с крестьян-
ством, делаем все для того, 
чтобы уйти от негативных тен-
денций, которые сегодня про-
исходят в аграрном секторе.

мы приняли десятки зако-
нов за этот период времени, 
которые связаны и с мелиора-
цией, и с оперативным возвра-
щением заброшенных земель 
в севооборот, многое сделали 
для того, чтобы были приняты 
законы по эффективному ис-
пользованию земель малым 
бизнесом, применению агро-
химикатов и другие законы, 

направленные на решение 
главной задачи - сохранения 
земель сельскохозяйственного 
назначения и ценных сельско-
хозяйственных угодий.

кроме того, за последние 
годы участились случаи неза-
конного захвата земельных 
участков из земель сельскохо-
зяйственного назначения, пре-
доставленных на праве посто-
янного (бессрочного) пользова-
ния научно-исследовательским 

институтам, что оказывает 
крайне негативное влияние на 
развитие и эффективность рос-
сийской сельскохозяйственной 
науки, а, значит, и на эффек-
тивность отечественного сель-
ского хозяйства. 

Посмотрите, как особо цен-
ные земли на сегодня исполь-
зуются в россельхозакадемии. 
Было в 1990 году 5 миллионов 
земель сельскохозяйственно-
го назначения, в 2013 году - 
1,3 млн га, а в 2024 -  осталось 
всего 900 тысяч гектар земель 
сельскохозяйственного назна-
чения, а также сократилась и 
пашня.

переводе из одной категории 
в другую.

сегодня, когда президент 
россии поручил государствен-
ной думе всерьез отвечать 
и за исполнительные органы 
власти, депутатам надо усили-
вать и парламентский контроль 
за исполнением принятых за-
конов, над чем мы работали и 
будем работать.

ко второму чтению мы с 
вами обязательно отработа-
ем этот законопроект для того, 
чтобы в первую очередь, закон 
служил нашей родине и защи-
щал интересы крестьянина. п

Поэтому, уважаемые то-
варищи, еще раз обращаюсь 
к депутатам, наша задача все 
сделать для того, чтобы стра-
тегический ресурс в виде зе-
мель сельхозназначения ис-
пользовался по назначению. 
никто не отбирает, хочу под-
черкнуть, полномочия у ре-
гионов, речь идет о дополни-
тельном условии всем вместе 
оценить и правильно сделать 
вывод в принятии решения о 

 
 

 

 

«нам необходимо более 
активно прорабатывать пра-
вовые аспекты по расшире-
нию мер поддержки социаль-
но незащищенных категорий 
граждан, подмосковных се-
мей, в том числе многодетных. 
Этот год объявлен годом За-
щитника отечества. в 2025 го-
ду мы отмечаем 80-летие По-
беды в великой отечествен-
ной войне. нам необходимо 
еще энергичней законода-
тельно расширять меры под-
держки нашим героическим 
воинам - участникам сво, 
сражающимся за будущее 
россии и их семьям», - подчер-
кнул александр наумов.

Президентом россии Пути-
ным принято решение о при-
остановлении взыскания фи-
нансовых обязательств перед 
кредитными учреждениями 
для участников сво и членов 
их семей.

к депутату мособлдумы на-
умову обратилась жительница 
подмосковной коломны ната-
лья андрюшина. она является 
женой и матерью участников 
специальной военной опера-
ции. на нее было возбуждено 
исполнительное производство 
по кредитным обязательствам. 
Хотя, кредит ею был погашен 
в 2023 году в полном объе-
ме. она объяснила депутату 

наумову, что на ее обращение 
через госуслуги, в канцелярию 
судебных приставов о снятии 
ограничения, ареста, удержа-
ния денежных средств (взы-
сканные), судебный пристав 
не реагирует.

Зампредседателя мособ-
лдумы александр наумов на-
правил депутатский запрос в 
Прокуратуру московской обла-
сти, которая оперативно про-
вела проверку и отреагирова-
ла на обращение депутата. все 
ограничения финансового по-
рядка с гражданки андрюши-
ной были сняты.

«депутаты мособлдумы и 
дальше будут работать над рас-
ширением мер поддержки на-
шим героическим воинам и 
их семьям. десятки тысяч жи-
телей Подмосковья заключи-
ли контракты с министерством 
обороны рФ и сражаются на 
фронтах сво. Поток доброволь-
цев не иссякает. Забота о се-
мьях участников сво их се-
мьях, ветеранах сво - наш 
священный долг!», - отметил 
руководитель фракции кПрФ 
александр наумов.

Вероника алексаНдроВа п

 
 

 

Это не первый визит парла-
ментария к этим вдохновляющим 
людям, и каждый раз он уезжает 
с ощущением гордости за наших 
граждан. «Богородские берегини» 
- это место, где люди с огромными 
сердцами объединяются ради по-
мощи бойцам на передовой.

Руководит этим движением 
Наталья Еложимова - человек не-
вероятной энергии и энтузиазма. 
Два года назад, когда начались 
события, изменившие жизнь мно-
гих, она обратилась в администра-
цию с просьбой о помощи, и с тех 

пор волонтеры не останавливают-
ся. Их работа - это настоящий при-
мер самоотдачи и патриотизма.

Марк Черемисов привез свой 
вклад в виде финансовой помо-
щи на материалы для их рабо-
ты. Эти средства пойдут на за-
купку всего необходимого для 
изготовления маскировочных се-
тей, накидок для снайперов, чех-
лов для оружия и других изде-
лий. Сейчас они выпускают бо-
лее 12 наименований продукции, 
включая сложные маскировоч-
ные системы.

Депутат рассказал, что его по-
разил масштаб и организация ра-
боты группы. Волонтеры плетут 
сети для разных условий: для зи-
мы и лета, для песчаных и лесных 
регионов. Их помощь уже оцени-
ли многие бойцы, особенно снай-
перы, которые регулярно обраща-
ются за уникальными накидками.

«Каждый визит сюда вдохнов-
ляет. Сегодня, например, встре-
тил бабушку, которая принесла 
вязаные носочки для наших бой-
цов. Такие трогательные момен-
ты показывают, что каждый может 
внести свою лепту в общее дело. 
Хочется еще раз выразить огром-
ную благодарность Наталье Ела-
жимовой и ее команде за их труд, 
заботу и любовь к своему делу. 
Такие люди - настоящий пример 
того, как единство и доброта могут 
менять мир», - подчеркнул Марк 
Черемисов.

анастасия куНицыНа п

с 2023 года эти за-
служенные люди - жители 
частного сектора по ул. со-
сновая не могли добиться 
организации удобного и не-
обходимого выезда на Щел-
ковское шоссе. 

«После исследования ситу-
ации и анализа всех «за и про-
тив» с Павлом сергеевичем и 
жителями обсудили возмож-
ность оставить открытым не-
обходимый проезд и не огра-
ничивать движение блоками. 

Павел владимирович поо-
бещал жителям прорабо-
тать возможность принятия 
самонакатанного проезда в 
реестр муниципального иму-
щества городского округа 
Щелково, а также обсудить 
этот вопрос на комиссии 
по безопасности дорожного 
движения и провести инвен-
таризацию линейных объ-
ектов для принятия на вре-
менный (балансовый) учет 
с целью планирования ме-
роприятий по паспортиза-
ции объектов. Жители очень 
обрадовались, что наконец-
то их просьба была услыша-
на и готовы максимально 
оказать содействие по обу-
стройству этого небольшого 
участка дороги, и в случае 
необходимости установить 
ограждение и шлагбаум. ра-
циональное, обоснованное 
и законное решение можно 
принять, выслушав все за-
интересованные стороны и 
непосредственно на терри-
тории», - рассказала депутат 
московской областной ду-
мы Елена мокринская. 

Пресс-служба
Щелковского Гк кПрФ п  

По просьбе участников сВо и ветеранов боевых дей-
ствий, которые являются жителями д. Медвежьи озера по 
улице сосновая, вместе с заместителем главы администра-
ции городского округа Щелково по вопросам благоустрой-
ства, дорожного хозяйства, транспорта и связи Павлом сер-
геевичем сторожевым, первый секретарь Щелковского Гк 
кПрФ, депутат Московской областной думы елена Федоров-
на Мокринская провели рабочую встречу по вопросу орга-
низации дорожного движения. 
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точка зрения к 80-летию победы

Местное самоуправление, как никакой другой уровень 
власти, наиболее близкой к многонациональному наро-
ду России, который статьей 3 Конституции Российской 

Федерации провозглашен единственным носителем су-
веренитета и власти, подверглось в последнее десятиле-

тие законодательной ужасающей «модернизации». 

 
 

 
  

в результате, жители муни-
ципальных образований утра-
тили способность влияния на 
решения, принимаемые орга-
нами местного самоуправле-
ния, а жители сельских поселе-
ний полностью лишились воз-
можности непосредственного 
участия в решении вопросов 
местного значения, которы-
ми их наделял Федеральный 
закон «об общих принципах 
организации местного са-
моуправления в российской 
Федерации» от 06.10.2003 г. 
№131 - ФЗ (далее Закон).

Широкое народное пред-
ставительство в советах на-
родных депутатов не на сло-
вах, а на практике реализо-
вывало принцип - «вся власть 
советам!», в которых депутата-
ми, наряду с руководителями 
предприятий и организаций, 
становились передовики про-
изводства, люди от станка и 
фермы. иными словами, они 
были солью земли! 

в районные советы на-
родных депутатов 1 депутат 
избирался от 400-500 избира-
телей, а в сельские советы от 
100 избирателей. избиратели 
хорошо знали своих депутатов 
и строго спрашивали с них за 
исполнение ими своих депу-
татских обязанностей.

как раз широкое участие 
народных представителей в 
советах депутатов не устраи-
вало, рядившихся в тоги «де-
мократов», ненавистников со-
ветской власти и прочих живо-
глотов, рвавшихся во власть 
и захвативших ее через рас-
стрел верховного совета рФ 
из танковых орудий. 

не случайно в современ-
ном словосочетании - советы 
депутатов, потерялось слово - 
народных, что говорит само за 
себя. с народом им было не 
по пути! народ нужен только, 
как источник обогащения! По-
тому и численность депутатов 
сократили до минимума. 

Хотелось бы, вообще, 
обойтись десятком депута-
тов из числа своих же нужных 
и послушных деляг, но это уж 
совсем не лезло бы ни в ка-
кие ворота, даже в глазах за-
падных политиканов. Благо 
теперь наступили времена, 
когда до отечественной «эли-
ты» дошло, что чужакам в вол-
чью стаю хода нет! сожрут с 
потрохами!

но когда думают только о 
собственной выгоде, а не о 
пользе государству и народу, 
его населяющему, то дальше 
своего носа ничего видят. 

неуемное стремление тя-
нуть одеяло на себя, обеспе-
чить себе статус неприкаса-
емого, создать видимость 
незаменимости, подчинить 
себе всех и вся, толкает та-
ких деятелей на игнорирова-
ние законодательно установ-
ленных норм, оправдывая 
эти действия, стремлением 
сокращения управленческо-
го аппарата, экономией бюд-
жетных расходов на их содер-
жание и другими благовидны-
ми предлогами. 

в 2015 году в московской 
области началась ломка суще-
ствовавшей системы местно-
го самоуправления. оговор-
ка, содержащаяся в вышеупо-
мянутой статье 3 конституции 
российской Федерации, что 
свои властные полномочия 
народ осуществляет непосред-
ственно или через представи-
тельные органы, со временем 
перекочевала во все законо-
дательные акты, создав усло-
вия для всеобъемлющей под-
мены непосредственного осу-
ществления власти народом, 
его представительными орга-
нами, которые не озабочены 
учетом мнения избирателей. 
а зачем? ведь, давно извест-
но, что «Жираф большой и ему 
видней!».

непосредственным спо-
собом осуществления своей 
власти народу оставили только 
выборы и референдумы. За 
более чем тридцатилетие дей-
ствия конституции рФ, при-
нятой в 1993 году, на всерос-
сийский референдум не были 
вынесены такие животрепе-
щущие вопросы, касающиеся 
каждого гражданина, как по-
вышение возраста выхода на 
пенсию, принятие поправок в 
конституцию и т.д.

о честных выборах, кото-
рые в советском союзе были 
праздником народовластия, 
остались одни воспоминания. 
в российской Федерации вы-
боры уже давно превраще-
ны фарс. Порога явки нет. на 
законодательном уровне все 
сделано для отторжения изби-
рателями выборов, для массо-
вой фальсификации их воле-
изъявления через дистанцион-
ное электронное голосование 
(исключает наблюдение) и 
многодневное голосование. 

руководство московской 
области было одержимо транс-
формированием двухуровне-
вой системы местного само-
управления (муниципальные 
районы с городскими и сель-
скими поселениями) в одно-
уровневую (путем образова-
ния городских округов), осу-
ществляемого с нарушением 
установленных законом по-
рядка и условий объедине-
ния сельских муниципальных 
поселений. 

осуществлялось это пу-
тем принуждения советов 
депутатов сельских посе-
лений к добровольному са-
мороспуску, вопреки резко 

отрицательному отношению 
к этой реформе избирателей. 
вопреки требованию закона, 
что представительные органы 
принимают решений с учетом 
мнения избирателей, их мне-
нием никто не интересовался 
и учитывать не собирался. 

на советские термины: 
район, сельсовет у новояв-
ленных преобразователей бы-
ла устойчивая изжога. Терми-
ны самодержавного времени: 
уезд, волость, видимо, каза-
лись им архаичными. Торже-
ствовал принцип - пусть неле-
пое, но свое! Хотя это свое, по-
пахивало подражательством 
заокеанским партнерам. 

губернатор решал свои за-
дачи, реализовывал принцип 
единоначалия, навязывая пе-
рераспределение полномо-
чий между региональными ор-
ганами власти и муниципаль-
ными образованиями в свою 
пользу, для чего были нужны 
послушные, управляемые гла-
вы муниципальных образова-
ний. как следствие, прямые 
выборы глав муниципалите-
тов повсеместно заменялись 
выборами их представитель-
ными органами из кандида-
тов, предложенных губернато-
ром, при том, что закон декла-
рировал подотчетность глав 
муниципальных образований 
избирателям, которые, в этом 
случае, его непосредственно 
властными полномочиями не 
наделяли. Более того, в законе 
появилось право губернатора 
отстранять от должности глав 
муниципальных образований 
по причине недоверия.

Это является свидетель-
ством того, что из трех спосо-
бов избрания глав муници-
пальных образований, заве-
домо отторгался вариант их 
прямых выборов избирате-
лями, как способ непосред-
ственного осуществление вла-
сти народом. Поскольку от-
странение губернатором от 
должности глав муниципаль-
ных образований в случае из-
брания их непосредственно 
избирателями на прямых вы-
борах явилось бы грубейшим 
нарушением статьи 3 кон-
ституции рФ. Таких казусов, в 
результате внесения в закон 
многочисленных поправок, 
что называется, выше крыши.

кПрФ изо всех сил проти-
востояла этим преобразова-
ниям и процесс реформиро-
вания муниципальных образо-
ваний затянулся на годы.

на выручку губернато-
ру для узаконивания его ини-
циативы не вписывавшей-
ся в рамки действующего на 
то время закона, пришел ду-
эт юристов-казуистов в со-
ставе: Председателя комите-
та государственной думы по 
госстроительству и законода-
тельству П. крашеннинкова и 
Председателя комитета сове-
та Федерации по конституци-
онному законодательству и го-
сударственному строительству 
а. клишаса.

но только в 2017 году, при 
активном участии этих спе-
циалистов в государствен-
ном строительстве, был при-
нят Федеральный закон от 
03.04.2017 №62-ФЗ «о вне-
сении изменений в Федераль-
ный закон «об общих принци-
пах организации местного са-
моуправления в российской 
Федерации», легализовавший 
подмосковное «новаторство».

Последней точкой в «мо-
дернизации» местного само-
управления в Подмосковье 
стало объединение в 2023 го-
ду наукоградов Протвино и Пу-
щино с серпуховым. 

изначальная глупость с 
превращением районов (тер-
риторий с сельскими населен-
ными пунктами) в городские 
округа была понятна всем, но 
потребовалось еще два года, 
чтобы в 2019 году очередны-
ми поправками эту глупость 
постарались затушевать, под 
предлогом повышения вари-
ативности видов муниципали-
тетов путем добавления еще 
одного вида муниципального 
образования - муниципально-
го округа. 

единственным критери-
ем для получения этого стату-
са было то, что на территории 
муниципального образования 
городское население состав-
ляет менее 2/3 от общей чис-
ленности постоянно прожива-
ющих граждан.

яркий пример того, когда 
на одну глупость нагромож-
дают другую, лишь бы не при-
знать свою ошибку. даже по-
ставив крест на сельских му-
ниципальных образованиях, 
что мешало им вернуться к 
районным и городским му-
ниципалитетам, понятными 
всем отличиями. мешали ам-
биции! а потому, чем дальше 
в лес, больше дров! 

очередными поправ-
ками, внесенными в го-
сударственную думу еще 
в 2021 году, юридиче-
ский дуэт этих правоведов-
новаторов предложил не 
считать муниципальное об-
разование административно-
территориальной единицей.

Примечательно, что, рас-
крывая понятие «местное са-
моуправление», авторы зако-
нопроекта предлагают рас-
сматривать его не как форму 
народовластия, а как форму 
самоорганизации граждан, 
что создает угрозу низведения 
местного самоуправления до 
уровня территориального об-
щественного самоуправле-
ния, которое как форма са-
моорганизации населения по 
территориальному признаку 
существует и в действующем 
законодательстве о местном 
самоуправления. каково? а 
это уже фактически дезавуи-
рует положение статьи 3 кон-
ституции российской Феде-
рации, абсолютизирующее 
народовластие.

Первое чтение состоялось 
в январе 2022 года. депута-
ты от кПрФ резко выступили 
против этой инициативы. не 
согласие с проектом закона 
выразили и депутаты других 
фракций.

ко второму слушанию, 
планировавшемуся на про-
шлогоднюю осеннюю сес-
сию, было подано 930 попра-
вок. в итоге законопроект был 
снят с рассмотрения, но не от-
правлен в макулатуру. впере-
ди бескомпромиссная ожесто-
ченная борьба за полноцен-
ное местное самоуправление.

авторы этого законопроек-
та, будучи в 2020 году на пер-
вых ролях в группе подготов-
ки поправок в конституцию 
рФ, умудрились внести в нее 
понятие - система публичной 
власти, тем самым, неволь-
но узаконив, вероятность су-
ществование в россии вла-
сти непубличной (теневой), по 
аналогии с существованием, 
так называемого, мирового 
правительства.

Поднаторев в словоблудии, 
современные отечественные 
реформаторы, предав забве-
нию достижения российской и 
советской науки, техники, про-
мышленности, образования, 
культуры, здравоохранения, 
перенесли на российскую 

землю чуждые российскому 
менталитету и вековым тра-
дициям народов россии «об-
щечеловеческие ценности», о 
которых с упоением говорил, 
плохо закончивший м.с. гор-
бачев, как об идеале, к кото-
рому должны стремиться со-
ветские граждане.

следуя рекомендациям 
ее заклятых заокеанских вра-
гов, они приложили немало 
сил для внедрения в нашем 
отечестве ювенальной юсти-
ции, раннего полового вос-
питания, подготовки вместо 
здравомыслящих индивиду-
умов, грамотных потребите-
лей, превращения амораль-
ности в норму поведения.

 своей целью они постави-
ли извращение героической 
истории советского периода, 
явившего собой вершину на-
родовластия, отрицание вы-
дающихся заслуг советских го-
сударственных деятелей в.и. 
ленина и и.в. сталина - мыс-
лителей титанических масшта-
бов, сумевших лапотную рос-
сию за 40 лет превратить в 
великую мировую державу, 
одержавшую победу в граж-
данской войне, разгромив-
шую антанту, освободившую 
европу от фашисткой чумы и 
принявшей безоговорочную 
капитуляцию милитаристской 
японии, первой начавшей 
освоение космоса и став-
шей оплотом мира на Земле, 
вплоть до предательского раз-
рушения ссср.

колесо истории невоз-
можно повернуть вспять. его 
можно только затормозить, но 
оно неминуемо накопит энер-
гию и с ускоренной скоростью 
устремиться вперед, к обнов-
ленному социализму! 

Твердая вера в это уско-
рит его движение к желаемой 
всеми народами россии цели! 
Путь к ней был проложен ле-
ниным и его единомышлен-
никами, идеи которых о сво-
боде от эксплуатации, равен-
стве и братстве людей труда, 
о народовластии, нашли от-
клик и поддержку миллионов 
тружеников, создававших на 
ее бескрайних просторах ма-
териальные ценности, во бла-
го своей советской родины, 
превратив ее в исторически 
короткий срок в великую ми-
ровую державу, с которой бы-
ли вынуждены считаться на 
всех континентах. советская 
россия показала путь движе-
ния в светлое будущее для 
многих последователей идей 
марксизма-ленинизма. 

Противостояние двух про-
тивоположных общественных 
систем: капиталистической и 
социалистической протекало 
в форме мирного сосущество-
вания. Понимая невозмож-
ность одолеть советский со-
юз военной силой, его закля-
тые враги сосредоточились 
на подтачивании его усто-
ев изнутри. коварные планы 
удалось осуществить через 
проникновение в партийные 
и государственные структуры 
агентов влияния, прикрывав-
ших свои зловещие намере-
ния революционной фразой, 
и сбивших многих с толку. но 
приходит время прозрения и 
все явственнее пробивается 
стремление истинных патри-
отов россии к возвращению 
ее на путь созидания, вос-
становления обновленного 
социализма.

да здравствует социали-
стическая россия!

Виктор САЕНКО, 
первый секретарь 

егорьевского гк кПрФ п  

 

 
 

спортивная жизнь

19 января 2025 года в Озерах городского окру-
га Коломна завершился первый круг турнира по 
мини-футболу среди мужских команд. В заклю-
чительной игре отборочного этапа встретились 

команды  «КПРФ-Коломна» и «ОМЗ». 

В культурно-досуговом центре 
п. Октябрьский городского округа 

Люберцы в состоялся концерт-
поздравление с юбилеем члена организа-

ции  «Дети войны» и участницу 
одноименного ансамбля 

Зинаиду Семеновну Головенкову!

Поддержать красную дружину приехали секретарь Московского об-
кома КПРФ Сергей Стрельцов и секретарь Коломенского ГК КПРФ Ми-
хаил Столяров. 

Коммунисты, завладев инициативой в первом тайме, поведя в счете 
3-1, не смогли удержать темп игры и растеряли преимущество. Соперник 
во втором отрезке матча смог переломить ход игры и одержал уверен-
ную победу с разницей в три мяча. Итоговый счет на табло - 7-4 в поль-
зу «ОМЗ».  

В составе коммунистов на поле также играл секретарь Коломенско-
го ГК КПРФ Эдуард Ионов, который несколько раз имел возможность по-
разить ворота соперника, но, к сожалению, в этот день голевое чутье ему 
не помогло.

«Среди 18 команд наши ребята показали хороший уровень игры. Из-
за травм ряд перспективных футболистов не всегда могли выходить на 
паркет, но турнир продолжается. Теперь «КПРФ-Коломна» продолжит 
выступать в группе В, где есть шансы занять более высокие места. Осо-
бенно радует, как в Озерах профессионально подходят к развитию фут-
бола, и количество команд, участвующих в турнире, говорит само за се-
бя», - сказал Сергей Стрельцов.

Пресс-служба Коломенского ГК КПРФ п

В городском округе Лотошино про-
ходят традиционные мероприятия, по-
священные освобождению района от 
немецко-фашистских захватчиков. В 
центральный сквер города собрались 
коммунисты с флагом Победы, воз-
главляемые секретарями Лотошин-
ского ГК КПРФ Светланой Хабиповой 
и Петром Власенко. Среди участников 
мероприятии были и ветераны, «дети 
войны», представители организации 
«Надежда России», а также школьни-
ки, члены Молодежного парламента и 
волонтеры..

светлана Хабипова подчеркнула, 
что главным гостями всегда являются 
уральцы из Пермского и Челябинского 

землячеств. именно воины-уральцы со-
ставили значительную часть бойцов, 
участвовавших в освобождении лото-
шинского края после трех месяцев ок-
купации, и многие из тех, кто геройски 
сражался, нашли свой последний покой 
на этой земле.

она также обратила внимание на су-
ровые испытания, которые лотошинцы 
пережили в годы оккупации. целые де-
ревни были стерты с лица земли, сотни 
домов сожжены, а фашисты безжалост-
но расправлялись с партизанами и мест-
ными жителями, которые оказывали им 
помощь.

«Зверства, выпавшие на долю лото-
шинцев, невозможно забыть. Память о 

тех ужасных днях передается из поколе-
ния в поколение. среди живых свидете-
лей остались «дети войны», и наш долг - 
сохранить их свидетельства для будущих 
поколений. мы чтим и помним наших за-
щитников. имена многих из них увекове-
чены на улицах и памятниках, что явля-
ется выражением нашей глубокой благо-
дарности. вечная память нашим героям 
и наш поклон им», - заявила светлана 
Хабипова.

в завершение мероприятия присут-
ствующие почтили память погибших ми-
нутой молчания и возложили венки и цве-
ты к памятникам героев.

Пресс-служба 
Лотошинского ГК КПРФ п

 
 

 

17 января 2025 года Руза отметила 83-
ю годовщину освобождения Рузского рай-
она от фашистских захватчиков. Время не 
оставило среди нас свидетелей тех трагиче-
ских событий, но воспоминания, которые 
они передавали, продолжают жить в нашей 
памяти. 

в ноябре 1941 года московский комитет 
вкП(б) под руководством уроженца рузы р.с. 
Щербакова сделал обращение к населению 
оккупированных немцами районов с призы-
вом активизировать борьбу с врагом и разви-
вать партизанское движение. Жители рузского 
района в тесном сотрудничестве с партизана-
ми на протяжении 80 дней смело сражались 
против оккупантов, и только 17 января 1942 
года руза была наконец освобождена. 

в центре города, на площади Партизан, 
покоятся советские воины и героические пар-
тизаны, отдавшие свои жизни за освобожде-
ние родины. 

в этот день коммунисты рузского город-
ского отделения кПрФ возложили цветы к ме-
мориалу павших освободителей и почтили их 
память минутой молчания. вечная память 
всем героическим освободителям!

Пресс-служба 
Рузского ГК КПРФ п

Поздравила юбиляршу от всего коллектива по прось-
бе руководителя общероссийской общественной органи-
зации «дети войны» г.о люберцы василия Бызова помощ-
ница надежда григорьева:

«с 90-летним юбилеем вас поздравляем - возрастом 
мудрости, ума и богатого познания. Пусть каждый день 
оставляет тепло на душе и будет счастливым. Пусть забо-
та близких и родных людей окрыляет и дарит новые силы 
и эмоции. Пусть на душе всегда будет спокойно и тепло, а 
разум остается таким же светлым и проницательным. вы 
являетесь примером подражания для всех нас!»

огромное спасибо руководителю ансамбля «дети во-
йны» светлане викторовне смирновой. именно она сто-
яла у истоков создания культурно-досугового центра в 
октябрьском. Благодаря светлане смирновой коллектив 
ансамбля «дети войны» развивается, занимает призовые 
места в различных конкурсах.

Пресс-служба Люберецкого отделения 
организации «Дети войны» п


